

San Sebastián inicia obras para evitar las pérdidas de agua

La red de distribución presenta graves deficiencias, denuncia el alcalde

El Ayuntamiento de San Sebastián acomete desde ayer la mejora de la red de abastecimiento de agua potable con carácter de urgencia, ante el elevado nivel de pérdidas que presenta esta infraestructura. Según señaló el alcalde de la capital de La Gomera, Ángel Luis Castilla, las obras que puso en marcha la Consejería de Obras Públicas del Gobierno de Canarias en el año 1994 han supuesto un importante perjuicio para los ciudadanos, ya que la red, con algo más de diez años de uso, se encuentra en un estado pésimo debido "a la mala ejecución de los trabajos que se realizaron en su día y que supuso un desembolso económico de 600.000 euros, tal y como se ha puesto en conocimiento de la Consejería en reiteradas ocasiones a fin de que se le exija a la empresa adjudicataria la reparación", apostilló Ángel Luis Castilla, molesto con las manifiestas deficiencias que presenta esta instalación, clave para el correcto abastecimiento de agua en la capital.

Trabajos provisionales

El primer edil de San Sebastián de La Gomera señaló que ante esta situación el consistorio municipal ha decidido hacer frente a la situación con carácter urgente, y afirmó que las obras tendrán carácter provisional ya que, según agregó Castilla, "el Ayuntamiento en su día afrontó obras de mejora por importe superior a los 420.000 euros y estamos a la espera de licitar una segunda fase que se extenderá en el tiempo del orden de diez a doce meses aproximadamente". "Lo peor de todo", añadió el alcalde, "es que esta obra supuso en su día cerca de cien millones de las antiguas pesetas que a tenor de lo visto han servido de poco por las carencias que presenta la red". El alcalde de la capital gomera explicó que por ello "hemos decidido hacer frente al problema desde este Ayuntamiento, con carácter de máxima urgencia". "Entendemos que nuestro objetivo como representantes municipales es velar por el bienestar de nuestros ciudadanos y de ofrecer los servicios que nos demandan, de ahí que hayamos tomado una decisión que afecta fundamentalmente a los vecinos de las calles República de Chile y Profesor Armas Fernández, dos enclaves donde hemos detectado que las pérdidas de la red son mayores". Los trabajos, por tanto, se centrarán en esta zona al objeto de detectar y reparar con brevedad las deficiencias existentes y sus consecuencias.